

REFORMA PLAN DE PENSIONES

Esta vez, ¿será de verdad?

Como recordaréis, en el 2004-2005 hubo un intento de negociar la transformación del Plan de Pensiones que finalmente no fructificó, pese a nuestros esfuerzos por llevarla a cabo.

Ahora se retoma otra vez el asunto, y para ello, CC.OO., UGT y CSICA solicitamos una reunión al Presidente de la Caja, tal y como ya se había informado.

Dicha reunión se celebró en el día de ayer, pero **significativamente, sin la asistencia del Presidente**, del que disculparon su asistencia, por motivos de viaje, los dos representantes de la Empresa que asistieron a la reunión, el Director del Área de Medios y el Director de Recursos Humanos.

Y la reunión se había solicitado al máximo responsable de la entidad, con la intención de explorar la voluntad de la empresa para afrontar un proceso de transformación del Plan de Pensiones en la línea que ya han acometido y acordado muchas Cajas de Ahorros. Y si realmente la voluntad de la empresa era esa, queríamos un compromiso para iniciar los trabajos, de forma inminente.

Sin embargo, no fue posible concretar estos temas con el Presidente, pues como ya comentamos, no compareció.

Lo que sí pudimos comprobar, a través de lo que nos dijeron los interlocutores de la Empresa, es que la situación es similar al año 2004, por lo que mal se presenta el asunto, pues no es sólo que el Presidente nos haya dado plantón, sino que la postura que mantienen los portavoces de la empresa, no presagia una clara y nítida voluntad para negociar la transformación del Plan.

Si a ello añadimos la actitud de UGT, decidiendo abandonar la reunión porque no había asistido el Presidente, tenemos un panorama poco alentador de cara a conseguir el objetivo que perseguimos de acabar con las incertidumbres que genera la actual situación del Plan. Por nuestra parte, no vamos a cejar en el empeño e insistiremos para que la Empresa se avenga a razones.

Oviedo, 7 de febrero de 2008